

## **PUBLICATION IMMÉDIATE**

### **AVIS D'ÉBULLITION D'EAU À L'HÔPITAL FLEURIMONT**

Sherbrooke, le 1<sup>er</sup> août 2019 - Une faible quantité de la bactérie E-Coli a été découverte dans les conduites de distribution d'eau potable de l'Hôpital Fleurimont à la suite d'une vérification de routine.

Cette situation nécessite un avis d'ébullition d'eau pour une durée indéterminée. Les équipes techniques et cliniques procèdent actuellement à des interventions de corrections jusqu'au retour du niveau de conformité.

Il est donc interdit d'utiliser l'eau pour la boire, se brosser les dents ou encore dans la préparation des aliments. Des mesures ont été mises en place pour approvisionner en eau potable les différents services, comme les cuisines, ainsi que pour la consommation personnelle des usagers, des visiteurs et des membres de personnel.

Toutes les précautions sont prises pour assurer la sécurité des services. Ainsi, il est possible que certains services soient reportés ou réorganisés dans des secteurs à risque sur le plan de la qualité de l'eau, comme l'hémodialyse, par exemple.

La cause exacte de cette situation est toujours en investigation en collaboration avec la Ville de Sherbrooke et le ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques

- 30 -

Source :

Service des communications  
CIUSSS de l'Estrie – CHUS

Renseignements :

Marie-France Thibeault  
Conseillère en communication  
Cellulaire : 819 345-9120  
Courriel : marie-france.thibeault.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca